
 

 

ASK13総会 議事録 2015/04/24 

日時  ：  2015年 4月 24日（金）15時～17時 

場所  ：  麻生市民交流館 やまゆり B会議室 

参加者 ：  25名 

司会  ：  國武氏  書記  ： 新井 

議事内容： 総会議事次第に沿って進行された。 

1. 飯沼 14年度会長挨拶 

   14年度会員数は 29名であるが 4月より新会員 2名（加藤さん、須賀尾さん）が 

   入会され計 31名となった。今後も新会員の勧誘に会員皆様のご努力をお願いした 

   い。 

 

   14年度総括として例会出席率 80％、茶話会 70％と高率で推移し歩く会も 40％、 

   話題提供も定期的に開催できまた後期には 3分トークも実施し会員相互の理解と 

   交流ができ全体的に活発な活動ができた。 

 

   ペーパーレス化推進による出席率の低下もなく 2年目としては満足の行く運営が 

   できた。 

2. 2014年度活動実績 

 石田氏よりASK13 ホームページ掲載の 14年度活動実績報告に従って月次ごとに

話題紹介、分科会報告がされた。（ASK13ホームページ参照） 

3. 2014年度会計報告・監査報告 

 安谷氏より 2014年度経費決算書により会計報告と監査結果報告をし承認された。 

4. 新会員紹介 加藤氏より自己紹介があった。須賀尾氏は欠席（5月より参加） 

5. 2015年度運営委員、監査役選任 

 会長 金作氏、副会長 西村氏、総務 地道氏、会計 砂原氏、事務局 本間氏 

 会計監査役 稲田氏 

 を満場一致にて承認。 

 

ホームページ担当は初瀬氏、石田氏、金作氏 

6. 2015年度活動計画案 

7.  金作 15年度会長より ASK13活動計画（案）資料に基づき説明があった。 

  3年目として原点にもどり設立時の合言葉「楽しく安く遊ぼう」、「楽しく安く学ぼ

う」、楽しく安く泊まろう」を踏まえて会員相互のさらなる結束をめざす。 

 



 定期活動、分科会、HP,新会員募集、地域貢献ボランティア、懇親会開催等について 

 説明された。 

8. 2015年度予算（案） 

 金作会長より 2015年度予算（案）資料に基づき説明があり満場一致で承認された。 

9. 稲田市より「ASK 歩く会」3 月 31 日「野川その１」と 4 月 22 日「谷根千」の結果

報告と 5月以降の「歩くかい」年間計画報告があった。 

 

                                 以上 

 

    

 


